



LE BILLET

JANVIER 2018

Secteur pastoral de Monsieur l'Abbé Wojtek GRENC
presbytère de Vaux-SurSûre : 061/27.09.52

Pourquoi se marie-t-on, puisqu'on divorce après ?

Tu crois peut-être qu'un mariage se termine forcément par un divorce? Ce n'est pas vrai : la majorité des gens restent mariés toute leur vie, et beaucoup sont très heureux. Quand un homme et une femme se marient, c'est parce qu'ils s'aiment, qu'ils ont envie de vivre ensemble et d'avoir des enfants. Devant le maire, ils s'engagent à partager les joies et les difficultés jusqu'à la fin de leur vie. Les croyants s'engagent aussi devant Dieu.

*Un homme et une femme qui forment un couple partagent beaucoup de choses de la vie quotidienne : la maison, l'argent, la voiture... Ils prennent ensemble des décisions pour leur travail, leurs enfants, les vacances... **Ce n'est pas toujours facile de se mettre d'accord.** Certains se disputent parfois. Mais ce n'est pas forcément grave : c'est un peu comme les disputes entre frères et soeurs.*

Au fil des années, l'homme et la femme changent, ils évoluent. Certains finissent par avoir des façons de vivre et des goûts très différents. Malgré ces difficultés, la plupart s'adaptent pour continuer à vivre ensemble. Ils peuvent même s'aimer encore plus en acceptant leurs différences. D'autres n'arrivent pas à empêcher que leur amour meure lentement : ils doivent reconnaître que leur mariage est un échec. Ils sont malheureux, et leurs enfants aussi. Alors ils ne trouvent pas d'autre solution que de se séparer ou de divorcer.

Ce n'est pas la faute des enfants. Ils sont nés de l'amour qui unissait leurs parents. Celui-ci n'existe plus, mais les enfants ont toujours besoin de l'amour de chacun des parents, même séparément.

Les enfants apprennent, malheureusement très tôt, que le bonheur est fragile et qu'il se construit chaque jour, avec ses petites et ses grandes joies, avec ses petits et ses grands chagrins.

Lundi 1e janvier 2018

Messe de la fête de Sainte-Marie, Mère de Dieu

Eglise de NIVES : 10 H 30 (Tout le Secteur pastoral est invité à cette messe)

Messe aux intentions des participants et de leur famille

Mardi 2 janvier 2018 - Eglise de JUSERET : 16 H 30

Prières du Rosaire suivi de l'Eucharistie

M. déf.fam. Branle-Winandy, Jules Branle et Julie Poncin, Paulette Branle, Anna et Alice Branle. Van Ingelgom Ludwig. déf.fam. Frankard-Lambin, Delaisse-Frankard, Pigeon Robert, Gilbert Pigeon et Alberte Délaisse. À toute les intentions de la vierge Marie, Pour les âmes du purgatoire

Samedi 6 janvier 2018

Messe anticipée de l'**Epiphanie du Seigneur** dans l'année B

Eglise de SIBRET : 18 H 00 – Eglise de ASSENOIS : 19 H 30

Collecte pour les missions africaines

Dimanche 7 janvier 2018

Messe de l'**Epiphanie du Seigneur** dans l'année B

Eglise de VAUX-SUR-SURE : 10 H 30

M.A. Georgette Lemaire, Paula Lecomte, Emile Leyder, Déf.Fam. Leyder-Goosse, Marcelle Jacquemin, Ida Bourganesse, Jean Jusseret, Déf.Fam. Huberty-Jusseret, M. Déf.Fam. Bever-Tiernes, René et Maria Piron, Lucie Remience, Omer et Viviane Dourte, Paula et René.

Samedi 13 janvier 2018

Messe anticipée du **2ème dimanche ordinaire** dans l'année B

Eglise de CHENOGNE : 18 H 00 – Eglise de HOMPRES : 19 H 30

Dimanche 14 janvier 2018

Messe du **2ème dimanche ordinaire** dans l'année B

Eglise de JUSERET : 10 H 30

M.A. Floribert Huberty.

M. Léon Pierlot et déf fam Pierlot-Huberty; Maurice Lassence, Aline Huberty, Aril Pierrard.

Samedi 20 janvier 2018

Messe anticipée du **3ème dimanche ordinaire** dans l'année B

Eglise de MORHET : 18 H 00 – Eglise de NIVES : 19 H 30

Dimanche 21 janvier 2018

Messe du **3ème dimanche ordinaire** dans l'année B

Eglise de **ROSIERES** : 10 H 30

M.A. Sœur Marie-Julienne, Philippe Laval, Jean Dasnoy et Déf.Fam. Dasnoy-Antoine, Mélanie Nicolas et Sœur Marie-Julienne Nicolas, Marie-Josée et Noémie Henquinet, M. François Lequeux, Déf.Fam. Laval-Frankard, Michel Leboutte, Florent Thiry et Mariette Denis, Joseph Horman, Guy Collignon et Déf.Fam. Collignon-Martin, Fernand Jusseret, Albert Pinson, Raymond et Gaby Verlaine, Emile Weyrich et ses parents défunts, Charles Schmitz, Germaine Lecoq et Valérie Schmitz, Léon Philippart, Raymonde Antoine, Colette et Annie Philippart, Roger et Christiane Collard, Joseph Zéler, Maria Delaisse et Fabienne Zéler, Any Detaille et Déf.Fam. Remience-Detaille, Liliane Ista et Ghislain Chenot, Déf.Fam. Chenot-Ista et Chenot-Jadot, Marcel Hamer,

Samedi 27 janvier 2018

Messe anticipée du **4ème dimanche ordinaire** dans l'année B

Eglise de SIBRET : 18 H 00 – Eglise de REMOIVILLE : 19 H 30

Dimanche 28 janvier 2018

Messe du **4ème dimanche ordinaire** dans l'année B

Eglise de **BERCHEUX** : 10 H 30

M.A. Léon Dabe, Albert Pierlot, Armand Deremiens, Eva Lecoq, déf. Mars-Borcy, Marie Hamer, Pierre Adam, Maria Meunier, Albert et André Hartman, Marie Dehuy, Eugène Huberty et Yvette Groos, Joseph Groos et Amélie Déom, Anne Habran, Claudine Leyder

M. Déf. Dabe-Reyter, Raymond Roland, Nicolas Strépenne et ses parents défunts, déf. Lamoline-Halkin et Patricia, déf. Copine-Dabe, Lamoline-Godenir, Mathilde et Jean-Baptiste Groos, Lucien Pierlot, Alain Stréveler

Vendredi 2 février 2018

Eglise de **ROSIERES** : 19 H 00 (Tout le Secteur pastoral est invité à cette messe)

Fête de la Présentation de Jésus au Temple (Chandeleur)

Célébrations au Home «Le chemin des Mimosas» de Cobreville

Chaque 2ème mardi du mois à 10H30, la messe est dite au Home de Cobreville.

Voici les prochaines dates : 9 janvier, 13 février, 13 mars.

Catéchèse Eveil à la Foi et Profession de Foi : prochaines rencontres

Eveil à la Foi : **Samedi 20 janvier** à 18H15 – A l'église de Nives

Profession de Foi : **Samedi 20 janvier** à 18H00 – A l'église de Nives

Un baptême cela se prépare

Vous demandez le baptême pour votre enfant et nous vous félicitons. Pour bien vivre ce grand moment d'engagement dans la vie, nous vous convions à une première rencontre de préparation au baptême. Prochaine rencontre : **mercredi 3 janvier** de 20H00 à 21H30 au presbytère, Place du Marché 5, 6640 Vaux-sur-Sûre.

Pour les personnes malades

Les personnes malades qui désirent la visite de l'abbé Grenc sont invitées à prendre contact avec lui au 061/27 09 52 au presbytère de Vaux-sur-Sûre. Dès que possible, il se rendra à leur domicile.

Action Damien : dernier week-end de janvier

Vous connaissez bien la vente des pochettes 4 couleurs. La Campagne aura lieu les 27, 28 et 29 janvier 2017. Pour de plus amples informations vous pouvez contacter pour les arrondissements de Bastogne et Neufchâteau Anne et Georges MARTIN, de Morhet – Chaussée de Saint-Hubert 27 – 061/26.68.24 ou encore par mail : georgesetannemartin@gmail.com

La campagne 2018 sera principalement axée sur la lutte contre la lèpre. La lèpre, un problème bien réel. C'est le cas pour les personnes atteintes de la lèpre. Chaque année, on dépiste 220.000 nouveaux cas souffrant de cette maladie infectieuse. La lèpre est une maladie de la pauvreté et les personnes touchées n'ont pas souvent les moyens de recevoir une aide.

LE COIN DES INFOS

- RENCONTRE DES AINES – La galette des rois
Jeudi 4 janvier 2018 à 14H00 – Chez Marie-Jo à Rosière-la-Grande
- GROUPE DE PRIERES PADRE PIO – EGLISE DE SIBRET
Mardi 9 janvier 2018 à 18H30 : Chapelet – messe – vénération de la relique
- TEMPS D'ADORATION A L'EGLISE DE JUSERET
Mercredi 17 janvier 2018 de 19H00 à 20H00
- SITE PAROISSIAL : www.lavoix.be
N'hésitez pas à le consulter
pour toute information complémentaire.



Bonne Année 2018